



NEWSLETTER

## La F4 FIA Mygale mise à l'honneur au Motorex de Mexico

La vie de la Formule 4 FIA Mygale - Juillet 2015 n°2

**Après Goodwood et Munich, la Formule 4 FIA Mygale a été exposée cette année au Centro Banamex de Mexico pendant les jours du FIA Sport Motorex du 8 au 12 juillet 2015**



J.Abed, A.Oros, F.Abed, E.Gutierrez, F.B.Abed, F.Moreno, B.Decoster



F.Abed, J.Abed, C.Slim, B.Decoster

Pour la première fois hors de l'Europe, à l'initiative du vice-président de la FIA **José Abed**, les acteurs institutionnels et représentants du sport automobile sont venus du monde entier pour assister aux différents ateliers, conférences et réunions sur les 10 000 m<sup>2</sup> d'exposition.

Ce fut l'occasion d'accueillir sur le stand **Mygale America's** de **Felipe Abed** les acteurs incontournables du sport automobile. Le président de la FIA **Jean Todt**, venu encourager le développement de la **F4** en Amérique Latine, s'est réjoui de cette nouvelle édition qui met à l'honneur le Mexique cette année.

Le célèbre pilote de F1 **Esteban Gutierrez** était également présent, se montrant personnellement investi pour soutenir le lancement de la **Formule 4 FIA Mygale** au Mexique. Il formera d'ailleurs lui-même une équipe de **Formule 4** en partenariat avec Gerardo Martinez.

Le Mexique sera aussi, le 31 octobre prochain, l'hôte du Grand Prix de Formule 1. C'est à cette occasion que la première course de **Formule 4 FIA NACAM** devrait avoir lieu.